

Les **antennes du Sarladais** avaient organisé une conférence sur les cabanes et les pigeonniers à Domme le vendredi 19 septembre : une quarantaine de personnes y ont assisté.

Le samedi et le dimanche toute la journée, jusque tard dans la nuit, en l'hôtel Plamon à Sarlat, leurs membres se sont succédé pour accueillir le public autour d'une exposition de 20 photos d'édifices remarquables du petit patrimoine du Périgord noir. Comme on peut le voir sur les photos (Jacques Crouzel) leur salle n'a pas désempilé.



De son côté, **la Présidente**, participait à la Journée organisée par le CAUE à La-Tour-Blanche en donnant une conférence sur le petit patrimoine et l'eau en Verteillacois. Plusieurs membres de l'antenne verteilla-coise, ainsi que notre trésorier étaient présents.

Enfin, le dimanche après-midi, en partenariat avec l'Office de tourisme du pays d'Eymet, notre association proposait un **circuit découverte** du petit patrimoine du canton. Guidés par Pierre Bacogne, environ 25 personnes, Périgourdins ou touristes, ont pu admirer des édifices rares ou insolites comme les tourons, un puits gavache, une grue de vigne, ou plus classiques : cabanes de vigne, croix, fontaines, pigeonniers.

